
  
 

 

 
 
 
 
 

 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
MARCO/CE 
 
 
 
 
REQUERIMENTO Nº 043/2024 
 
 

 
A Vereadora abaixo subscrita, no uso de suas atribuições legais e na 

forma regimental, requer ao Poder Executivo, por meio da unidade administrativa 
competente, que se digne de empreender esforços no sentido de, conforme as 
normas vigentes, providenciar o recolhimento de animais soltos em logradouros 
ou lugares acessíveis ao público e sua devida condução ao local destinado à sua 
guarda.    
 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 11 
de setembro de 2024. 
 

 
Iná Maria Macêdo Osterno 

Vereadora 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 



  
 

 

 
 
 
 

Justificativa 
 

O presente Requerimento tem origem na reclamação de uma munícipe 
em uso da tribuna popular em Sessão Ordinária da Câmara Municipal do dia 09 
de setembro de 2024, que, relatando a existência e permanência de animais 
soltos (principalmente, cães e gatos) em logradouros públicos da cidade, 
solicitou dos Vereadores que notificassem a Prefeitura Municipal do problema.  

 
Segundo a oradora, Francisca Joyce Dias da Costa, professora, 

residente no Bairro Santa Rosa, os mesmos estariam ameaçando a segurança 
no trânsito em vários pontos da Sede, dentre eles, as proximidades da Ruah 
Indústria, bem como eram, em alguns casos, transmissores de moléstia 
contagiosa ou repugnante, o que punha em risco a saúde pública e o bem-estar 
da população.  

 
Por estas razões, conto com o apoio dos Pares no sentido de aprovar a 

proposição. 
 
SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 11 

de setembro de 2024. 
 

 
Iná Maria Macêdo Osterno 

Vereadora 
 

 
 
 
 
 
 
 
 


